
会議結果報告書 

 

会議の名称 平成 27年度札幌市放課後児童健全育成事業部会 

日時・場所 平成 27年 7月 17日（金）15：30～16：45 

子ども未来局中会議室（大通バスセンタービル２号館２階） 

出席者 石田あやこ委員、柴田田鶴子委員、須藤桃代委員、中井由紀子委員、林進一委員、渡

辺元委員 

傍聴者数 ６名 

 

議事 概要 

放課後児童クラブの

過密化解消について 

○事務局より、別紙資料に基づき、放課後児童クラブ過密化解消について説

明 

 

○過密化解消の方向性について、委員からの異議はなし。 

 

○委員からは以下の意見がだされた。 

・民間の新規助成について、子どもが少なくなっていったときの方向性が見

えないと、後で民間の方が苦労するのではないか。 

・学校の活用は学校長の裁量によるところが大きい。学校側が使っていいよ

ということで、環境が改善し、過密化解消というところに繋がっていくん

だと思う。 

・過密化解消対策を進める上で、児童会館やミニ児童会館の現場の意見を吸

い上げながら行ってほしい。 

・利用料金の公民格差が縮まれば、過密化解消に繋がるのではないか。 

 

 


